
平成２９年１０月２４日第10号

宇 都 宮 市 立 上 河 内 中 学 校

発行責任者 校長 西原 良一

百尺竿頭 一歩を進む
ひ や く し や く か ん と う い つ ぽ す す

１０月６日の１学期終業式の日にこの言葉を生徒に伝えました。これは「禅」の言葉の一つ

で「どのように頂点を極めた人であってもそれに甘んじることなく、常に前進を心がけ、努力

をしなければいけない」というような意味の言葉です。そのことから「自分で限界を決めてし

まうことなく、自らの可能性を信じて努力することが大切である」というような意味にも使わ

れることがあり、１学期の終業式という「節目」にあたり、自らの現状を振り返り、課題を洗

い出し、新たな目標を考え、その実現に向かって努力をしてほしいとの思いを込めました。

新体制での活躍を期待しています
１０月１２日（木）から２学期が始まりましたが、その日の始業式後に過日の選挙で選ばれ

た後期生徒会役員の任命式を行いました。今回からは３年生が抜け、１・２年生のみの役員構

成となります。

新たな体制で後期生徒会執行部がスタートすることになったわけですが、今回はその役員さ

んたちの抱負を紹介します。

○ 生徒会 会長 福田 紘己 さん （２年）

この度生徒会会長になりました２年福田紘己です。私はバスケッ

トボールをやっていて生活態度を改める重要さを実感しました。生

活態度の良さが試合の勝敗を分けるのではないかと日々感じていま

す。なので、私は「ベストマナー賞」を実施して、クラスのみんな

に評価してもらい生徒一人一人が挨拶だけでなく、意識も高めてい

きたいです。しかし、私たち生徒会役員だけでは学校を動かすこと

はなかなかなできないので、みなさん協力をよろしくお願いします。

○ 生徒会 副会長 小野 郁弥 さん （２年）

私は生徒会副会長の小野郁弥です。生徒会副会長として学校をよ

りよくするために、たくさんの生徒とふれ合い、いろんな意見を聞

き、それをまとめ、みなさんの希望に沿った学校生活が送れるよう

サポートしていきたいと思います。

上河内中学校全体が一つになり、ステキな学校にしていきたいと

思います。１年間よろしくお願いします。

○ 生徒会 副会長 山本 脩太 さん （１年）

生徒会副会長の山本脩太です。私は公約に掲げたとおり、整理整

頓やあいさつを学校全体で成し遂げられるように頑張ります。また

私はこの１年間、皆さんに「この人に投票して良かったな」や「信

頼してこの学校を任せられるな」といった声が増えるように活動し

ていきたいと思います。なので、皆さんが感じている問題点などを

よく聞いて活動し、この学校をよりよいものにしていきたいです。



○ 生徒会 書記 上鈴木 日菜 さん （２年）

私が生徒会書記になりました上鈴木日菜です。おもな仕事とし

ては生徒会や中央委員会などで話し合ったことの記録を担当しま

す。私は生徒会の一員として会長と生徒会役員の全員をサポート

して学校全体を中心となって動かしていけるように、頼りない所

もあると思いますが、生徒会一丸となって一生懸命頑張ります。

これからよろしくお願いします。

○ 生徒会 書記 田嶌 佳奈 さん （１年）

皆さんこんにちは。この度生徒会書記になりました田嶌佳奈で

す。私は『皆のために役に立ちたい 』と思い立候補しました。！

しかし、選挙で落ちてしまい悔しい部分もありますが、その悔し

さをバネに変えて生徒会の中ではもちろん、皆のために役立つこ

とができるように頑張ります。

今回は書記に任命され、少し不安を感じるところもありますが、

自分ができる限り仕事をこなしていきたいです。もっと、上河内

中がよりよい学校になるために、様々なアイデアを練っていきま

すので、よろしくお願いします！

○ 生徒会 会計 赤羽 璃々 さん （２年）

私が生徒会役員になっての抱負はこの上河内中学校の生徒の誰

もが次のレベルに進めるための案を会長に提案し実現させること

です。例えば挨拶ｗｅｅｋ（月に一度、生徒会で一週間挨拶運動

を行うこと）を行ったり、Ｎｏ ｃｈｉｍｅ ｄａｙ（月に一度チ

ャイムなしで一日過ごすこと）を作ったりしたいと考えています。

どちらも社会に出て役立つことです。なので、今の内から身に付

けておいてほしいからです。生徒会役員が全校生徒に呼びかけ、

力を合わせ上河内中学校の生徒を次のレベルに進めるために頑張

りたいです。

○ 生徒会 会計 江連 舞 さん （１年）

私は生徒会副会長に立候補して、惜しくも選ばれなかったけど、

こうして今生徒会会計になれてとても嬉しいです。１学期は自分

のクラスを引っぱっていきたくて学級委員を務めていました。２

学期は生徒会役員として生徒会での様々な仕事をこなし、たくさ

んの人から頼りにされる人になりたいと思います。そして、上河

内中の立派な『顔』になれるよう努力を重ねていきますので、よ

ろしくお願いします。

役員さんを中心に、みんなで「明るく元気で、節度ある上河内中学校」を創っていって

ください。校長として、役員の皆さんの頑張りを期待するとともに、それを役員以外の生

徒全員が支えていくことを望んでいます。

文化祭・合唱コンクール間 近 ！
１０月２８日（土）に文化祭・合唱コンクールが行われます。個人的には、本校での初めての文化祭

・合唱コンクールということで「上河内中学校の文化祭・合唱コンクールがどんなものなのか」今から

とても楽しみです。保護者の皆様、地域の皆様、ご来校の上、この日のために頑張ってきた子ども達

の練習成果をぜひご覧ください。


